

# Go forward

6年学年通信  
9月号  
2022年  
9月1日

## 2学期、スタート!

小学校生活最後の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。2学期には、6年生にとっての大きな行事、修学旅行が予定されています。また、6年生にとって、一つ一つの活動が小学校生活最後の活動です。そこで子どもたちが主体性を持ち、一人一人が1学期に引き続き2学期も最高学年として活躍する姿を期待しています。どうぞ、今学期もご協力よろしくお願いたします。Go forward !!

### <9月の予定>

月	火	水	木	金	土	日
			1 始業式	2 科学作品展 (青山公民館)	3	4
5 委員会 (写真撮影)	6	7	8	9 ネット利用教室	10	11
12	13	14 算数がんばり 学びタイム	15	16	17	18
19 敬老の日	20	21 算数がんばり 学びタイム	22	23 秋分の日	24	25
26	27 修学旅行説明会 14:30~	28	29	30	10月3日(月) クラブ・個人 写真撮影	

国語	せんねんまんねん いちばん大事なものは 利用案内を読もう 熟語の成り立ち やまなし
算数	円の面積 立体の体積
理科	みんなで使う理科室 水よう液の性質
社会	貴族のくらし 武士の世の中へ 今に伝わる室町文化
音楽	アンサンブルを楽しもう
図工	私のランドセル
体育	表現運動
家庭科	生活を豊かにソーイング
道徳	手品師 母の仕事 初めてのアンカー
総合	平和学習 修学旅行に向けて
外国語	My summer vacation was great.



# 9月のお知らせ

## ◎修学旅行説明会について

修学旅行の説明会を9月27日(火)の14時30分から実施します。時間は1時間程度を予定しておりますが、進行により早く終わる場合もあります。

## ◎学校徴収金の金額変更について

修学旅行の計画を立てていく中で、ガソリン代の高騰や行程の変更などにより、昨年度より費用が3000円程度上がっております。このままでは、学年末に徴収金が足りなくなる恐れがありますので、9月・11月の徴収金を1000円ずつ上げさせていただいて11,000円にさせていただきます。今後の過不足に関しましては、3月の徴収金で調整させていただきます。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。

## ◎「平和学習」について

2学期の子午線の学習では、「平和について考えよう」平和についての学習を進めていきます。10月27日(木)には、本校に、ゲストティーチャーをお招きして、広島で原爆を体験されたお話を聞かせていただき平和の大切さについて再度考えて聞きたいと思っております。

## ◎卒業アルバムの写真撮影について

委員会活動のアルバム用写真を9月5日(月)6校時に、クラブ活動のアルバム用写真と個人のアルバム用写真を10月3日(月)5・6校時に撮影する予定になっております。よろしくお願い致します。

※個人写真は制服を着用して撮影します。ご準備ください。

## ◎学習について

教科によってノートをどんどん使うものもあります。漢字ノート以外は5ミリ方眼のノートを使用しています。新しいノートの準備を早めをお願いします。

## ◎熱中症予防について

残暑が続いています。熱中症対策をお願いします。特に下校時は、一日のうちで一番気温が高い時間帯です。家に帰ってからでも熱中症対策をお願いします。

・ネッククーラーの使用    ・帽子の着用    ・タオルや着替えなど

## ◎ナップザックの注文について

家庭科の学習でナップザック作りを予定しています。本日ナップザックの注文用紙を持ち帰っています。9月7日(水)までに提出してください。よろしくお願いいたします。